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Stadtrat 28.08.2019 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (Fraktion BÜNDINS 90/DIE GRÜNEN) 

zur Sanierung von Schulhöfen 
 
Mit dem Schuljahr 2019/2020 beginnend, sind zahlreiche Schulsanierungen vorgesehen. 
Über das Programm STARK III werden an folgenden Schulen Sanierungsmaßnahmen 
gefördert: 
 

 Grundschule Hanoier Straße,  

 Grundschule "Hans Christian Andersen",  

 Grund- und Gemeinschaftsschule Kastanienallee,  

 Gymnasium Südstadt,  

 Förderschulzentrum (C.-Schorlemmer-Ring),   

 Grundschule "G. E. Lessing", 

 Grundschule "Albrecht Dürer",  

 Grundschule Auenschule,  

 Sekundarschule Am Fliederweg,  

 Grundschule Silberwald/ Förderschule "J. Korczak", 

 BbS III J.C. v. Dreyhaupt (Gebäude Harzgeroder Str. 63/65).  
 

Entsprechend der jeweiligen Beschlüsse des Stadtrates zu den Vorhaben sind 
Sanierungsmaßnahmen auch bezüglich der Schulhöfe/Freianlagen vorgesehen. 
Beschlossen wurde bei den Vorhaben konkret, dass den zuständigen Stadtratsgremien eine 
mit den Schulgremien abgestimmte konkretisierende Maßnahmenplanung nebst 
zeichnerischer Darstellung als Baubeschlussvorlage zur Beschlussfassung vorzulegen ist. 
 
Ich frage:  
 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Erstellung der Freianlagenplanungen für die jeweiligen 
betreffenden Schulhöfe? Wann soll nach aktuellem Stand jeweils die 
Baubeschlussfassung in den Stadtratsgremien erfolgen und in welchem Zeitraum ist 
die Umsetzung der Maßnahmen vorgesehen? 
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2. In welcher Form wurden Schüler*innen, Eltern sowie Schul- und Hortleitungen bisher 
in die Planungsprozesse zu den Freianlagen an den einzelnen Schulen einbezogen? 
Welche weiteren Beteiligungsmöglichkeiten sind vorgesehen? 

 
 
 
gez. Melanie Ranft 
Stadträtin Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
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Sitzung des Stadtrates am 28.08.2019  
Anfrage der Stadträtin Melanie Ranft (Fraktion BÜNDINS 90/DIE GRÜNEN) zur 
Sanierung von Schulhöfen 
Vorlagen-Nummer: VII/2019/00115 
 
TOP: 10.33 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Erstellung der Freianlagenplanungen für die 
jeweiligen betreffenden Schulhöfe? Wann soll nach aktuellem Stand jeweils die 
Baubeschlussfassung in den Stadtratsgremien erfolgen und in welchem Zeitraum ist 
die Umsetzung der Maßnahmen vorgesehen?  
 
Die Planungen zu den Außenanlagen für die Schulen der 1. Tranche STARK III werden 
derzeit finalisiert. Die Planungen für die Schulen der 2. und 3. Tranchen STARK III laufen 
jetzt an. Die Baubeschlüsse für die einzelnen Schulen werden je nach Bearbeitungsstand ab 
Dezember 2019 dem Stadtrat zur Beratung vorgelegt. Die Arbeiten an den Außenanlagen 
sollen weitgehend parallel zu den Schulsanierungen erfolgen. 
 
 
2. In welcher Form wurden Schüler*innen, Eltern sowie Schul- und Hortleitungen 
bisher in die Planungsprozesse zu den Freianlagen an den einzelnen Schulen 
einbezogen? Welche weiteren Beteiligungsmöglichkeiten sind vorgesehen? 
 
Die Schulleitungen wurden und werden von Beginn an in die Planungen intensiv einbezogen. 
Gestaltungsvorschläge der Schulen beispielsweise im Rahmen von Schülerbeteiligungen 
oder -wettbewerben werden, soweit dies technisch und baulich möglich ist, aufgenommen 
und umgesetzt.  
 
 
 
 
 
 
Dr. Judith Marquardt 
Beigeordnete für Kultur und Sport 
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